



KENIA LÓPEZ RABADÁN

Nuevamente dan dinero a obras que en teoría ya deberían estar en funcionamiento.

Presupuesto que te sirva

¿Te imaginas un país donde haya más dinero para salud, seguridad, educación, medio ambiente o reactivación económica? Sin duda, ese México sí es posible, pero lamentablemente, no será bajo el régimen de Morena.

A este gobierno le gusta gastar en obras obsoletas y colapsar a los sectores que sí son prioritarios para ti y tu familia. El proyecto de Presupuesto de Egresos presentado para el próximo 2025 está alejado de las necesidades de los mexicanos. Por ejemplo, le siguen destinando más de 136 mil millones de pesos a la refinera que no refina de Dos Bocas; 40 mil millones de pesos al Tren Maya sin pasajeros; y 920 millones al aeropuerto que no tiene vuelos. Nuevamente les dan dinero a obras que no le sirven de nada a la ciudadanía y que en teoría ya deberían estar en pleno funcionamiento.

Por ello, el PAN presentó, el día de ayer, en voz del presidente nacional Jorge Romero Herrera y sus diputados federales, una propuesta integral para mejorar el presupuesto de egresos.

¿Qué se propuso y cuánto se ahorraría?

1. Reducción del 50% al presupuesto del Tren Maya. Se ahorrarían 20 mil millones de pesos.

2. Reducción del 100% a las erogaciones para el IPAB (Fobaproa). Se ahorrarían 52 mil millones de pesos.

3. Reducción del 10% a los recursos para Pemex. Se ahorrarían 50 mil millones de pesos.

4. Reducción del 36% al presupuesto para Dos Bocas. Se ahorrarían 50 mil millones de pesos.

5. Se incrementa el precio del barril de petróleo. Se obtendría un excedente de 78,600 millones de pesos.

6. Se redirige 100% el presupuesto del IMSS Bienestar y se cree el Seguro Universal de Salud. Se obtendrían más de 165 mil millones de pesos.

¿En dónde se propone destinar los más de 415 mil millones de pesos que se ahorrarían?

- 211,000 millones de pesos para el sector salud.

- 56,600 millones de pesos para programas de fomento a la economía, apoyo a mipymes, proyectos productivos, apoyo al campo).

- 42,500 millones de pesos para el fortalecimiento de la seguridad.

- 23,000 millones de pesos para infraestructura educativa.

- 17,500 millones de pesos para medio ambiente.

- 13,500 millones de pesos para la atención a desastres naturales.

- 13,300 millones de pesos para políticas públicas con perspectiva de género (estancias infantiles, refugios, escuelas de tiempo completo, entre otros).

- 12,500 millones de pesos para rehabilitar los sistemas de transporte.

- 7,000 millones de pesos para el sistema nacional de cuidados y comedores comunitarios.

- 6,000 millones de pesos para infraestructura deportiva.

- 6,000 millones de pesos para cultura

- 3,500 millones de pesos para apoyo a comunidades indígenas y migrantes

- 3,500 millones de pesos para la ciencia y la tecnología

Hoy, Morena tiene los votos para definir cómo quiere el presupuesto. En la oposición, sabemos que lamentablemente nunca corrigen lo enviado por el Ejecutivo federal. Si la propuesta de Acción Nacional se aprobara sería bueno para México, pero si no se acepta, el reto es claro: el PAN, junto con la ciudadanía deberemos ganar las próximas elecciones para tener diputados que sí defiendan tu seguridad, tu salud y tu bienestar. ●

Diputada federal